

## Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Hibauan Kamtibmas kepada Warga Kampung Tangkil

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jan 10, 2025 - 12:15



*Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Hibauan Kamtibmas kepada Warga Kampung Tangkil*

Cidahu – Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, Bripka Rudhi Nugraha, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang kepada warga Kampung Tangkil, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 11.06 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Rudhi Nugraha menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang sangat penting bagi warga. Salah satunya adalah pentingnya proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

"Sebagai Bhabinkamtibmas, saya menghimbau kepada warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang," ujar Bripka Rudhi.

Selain itu, Bripka Rudhi juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga kondisi lingkungan yang aman, termasuk dengan memperhatikan parkir kendaraan yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor. Ia juga mengingatkan warga untuk selalu siap menghadapi bencana alam seperti kebakaran dan tanah longsor.

Kapolsek Cidahu, AKP Endang Slamet, S.A.P., menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan langkah preventif yang penting dalam menjaga situasi kamtibmas di Desa Tangkil. "Dengan kegiatan ini, kami berharap warga bisa lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan terlibat langsung dalam upaya menjaga ketertiban lingkungan," ungkap Kapolsek.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar, tertib, dan kondusif, diharapkan semakin meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.